

Ich bin seit einigen Jahren Sondengänger mit Genehmigung im Landkreis Hameln-Pyrmont, Gemeinde Coppenbrügge, OT Behrensen. Als Metalldetektor benutze ich den Fischer F44, ein guter und zuverlässiger Detektor.



Da meine Frau aus Behrensen stammt, genieße ich das Vertrauen der hiesigen Landwirte und Grundstückseigentümer.

Im Laufe der letzten Jahre durfte ich einige interessante Funde machen: Silbermünzen des 17. bis 19. Jahrhundert, alte Schnallen, eine alte Petschaft etc.

Im Herbst 2024 fand ich dann meine bis heute älteste Münze, ganz in der Nähe der B1, die am Ort vorbeiführt. Da ich eine Vorliebe für Numismatik habe und mich mit Münzen auskenne, wusste ich, dass ich soeben eine Mittelaltermünze gefunden hatte.



Es handelt sich um einen Denar des Bistum Osnabrück, geprägt unter Bischof Baldwin von Russel zwischen 1259 bis 1264. (Rückseite OSB für Osnabrück Bistum).

Interessant ist in diesem Zusammenhang auch, dass unser kleines Dorf Behrensen in der Nähe von Hameln erstmalig um 1225 erwähnt wird. Das heißt, die Münze ist nur wenige Jahrzehnte später entstanden.

Thomas Ridderbusch